



# Y Sheinbaum dice que se cumple con Carta Magna

| Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**CLAUDIA SHEINBAUM**, la virtual Presidenta electa, aseguró que no existe sobre-representación de Morena y sólo se cumple la Constitución mexicana, luego del anuncio de Xóchitl Gálvez de convocar a movilizaciones en caso de que el árbitro electoral otorgue a Morena y aliados lo que ella considera sobre-representación.

“No hay sobre-representación de Morena, no hay incumplimiento de lo que dice la Constitución, desde ahí se parte de un error”, señaló la virtual Presidenta electa, al preguntarle su postura frente al llamado de la excandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México.

Expresó su confianza en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), así como en el Instituto Nacional Electoral (INE), pues aseguró que “tiene a personas que conocen perfectamente lo que se establece en la Constitución”.

Agregó que “quienes supuestamente antes pedían respetar las normas, hoy quieren desobedecer”, haciendo referencia

a los miembros de la oposición.

De igual forma, aseguró que “la Constitución permite la representación de los plurinominales”, además, ésta “establece que será a partir de los partidos políticos, mas no de las coaliciones” registradas durante el proceso electoral, dijo.

Insistió en que se cumple el mandato constitucional en donde se establece que “la determinación de los plurinominales –de la representación proporcional–, viene a partir de los partidos políticos. Están muy claras las reglas”.

Dijo que la claridad de las reglas es tal que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, aclaró que es “una asignación de diputados a partir de lo que dictaron todos los mexicanos”.

Sheinbaum añadió que “hay una asignación de diputados plurinominales a partir de lo que dicta la Constitución. Eso es lo que debe de pedir cada mexicano y mexicana: que se cumpla”.

Además, explicó que esta asignación ha sido así desde el 2009 y reiteró que así fue en el 2021. “Además, es una regla que no puso Morena, es más ni siquiera existía”, enunció.

## EL TIP

### EL MARTES

pasado, el Observatorio Ciudadano expuso sus argumentos contra la sobre-representación.